BADISCHE TA **NEUESTE NACHRICHTEN**

Freitag, 14. November 2014

Individuelle Förderung

Star-Care-Bildungsprojekt für Neuntklässler gedacht

Kuppenheim/Muggensturm (BNN). Eine individuelle Förderung in kleinen Lerngruppen ist ein Erfolgsfaktor des Star-Care-Bildungsprojektes. Es richtet sich an Schüler der Klasse 9, die ihr Notenniveau in den Fächern Mathematik, Deutsch und Englisch verbessern wollen, um mehr Chancen auf ihren Wunsch-Ausbildungsplatz zu erhalten.

Seit acht Jahren bietet der im Jahre 2004 gegründete Förderverein Star Care Baden dieses Förderprojekt an zwischenzeitlich zehn Werkrealschulen in

der Region an.

Durch eine Start-Finanzierung der BHF-Bank-Stiftung konnte nun auch in der Favoriteschule dieser Zusatzunterricht eingeführt werden. "Das Bildungskonzept von Star Care bereichert unser schulisches Angebot in einem besonders wichtigen Bereich" betonte die Rektorin der Favoriteschule Wera Lang-Nold. Und auch die Bürgermeister von Kuppenheim Karsten Mußler und von Muggensturm Dietmar Späth sind sich einig, dass dieses Angebot den teilnehmenden Schülern Vorteile bringen wird: "Wir finden diese Bildungs-Initiative großar-

tig" so die Bürgermeister.

Das Projekt zielt nicht nur auf das Erreichen eines qualifizierten Hauptschulabschlusses und dem Ausgleich vorhandener Wissensdefizite. Es soll auch die eigene Lernkompetenz stärken und durch entsprechende Erfolgserlebnisse eine nachhaltige Lernmotivation erzeugen. Für die Bildungsmaßnahme haben sich elf Schüler und Schülerinnen beworben, die auf freiwilliger Basis in den Fächern Mathematik und Englisch je zwei Stunden in der Woche am Intensivunterricht teilnehmen. Sie haben mit Star Care einen Fördervertrag abgeschlossen, der sie zur regelmäßigen Teilnahme und aktiver Mitarbeit verpflichtet.